

## Dentro y fuera del establecimiento

# Nuevamente: violencia activa protocolo "Aula Segura" en el Insuco

En horas de la tarde de ayer, en el Instituto Superior de Comercio José Menéndez de Punta Arenas se presentó un inconveniente entre tres estudiantes de sexo femenino, el que comenzó al interior del establecimiento y luego se convirtió en una riña al salir hasta la vía pública.

En medio de la trifulca, la situación escaló aún más cuando al momento de intervenir algunos funcionarios de la institución con la intención de separar a las estudiantes, un joven, también estudiante del establecimiento y

que presenta condición TEA, al notar que su polola estaba involucrada en el conflicto se descompensó reaccionando de forma agresiva, atacando incluso a uno de los auxiliares que intentaba separar a las jóvenes.

El funcionario recibió un golpe en el rostro y fue atendido por personal de salud, activándose el protocolo "Aula Segura", llamando a Carabineros e investigando situaciones adicionales como la presunta intervención de una apoderada, quien habría sido vista agrediendo a una de las menores.